

7月9日女性学級「私の故郷ラムドン省」参加者の感想

10時00分から11時30分 26名参加

- ・とても楽しい一時でした。山口にとっても良い関わりもっていらっしやると感じました。
- ・日本語がとても上手で、一生懸命に話されている姿を見て感動しベトナムを身近に感じることができました。山口県は、ベトナムとの交流があることを知り、嬉しく思いました。
- ・ベトナムの事は、テレビで見るくらいでしたが、素敵な観光地がたくさんあることを知り、行ってみたいなと思いました。グエンさんの話し方は優しく素敵でとても良かったと思いました。
- ・ベトナムの事をグエンさんから聞き、素敵な国だと感じました。ベトナムの言葉や観光地の事を教えてもらい、ベトナムに親近感がわきました。ありがとうございました。
- ・「シン チャオ」 山や観光地の素敵な景色を教えてくださいました。また、おいしいものがたくさんあることを知り、行ってみたいくなりました。すばらしい国です。チャムさんのアイザイ姿が見たかったです。「シン カム オン」
- ・ベトナムの位置がよくわかり、歴史や食生活についても楽しく学ぶことができました。
- ・映像を通して、生活や食事などベトナムのことを教えていただきとてもよくわかりました。日本語が達者で、話されていることがよくわかり、ベトナムの国について理解できました。山口県とベトナムの協力体制について話されていたことに興味関心を持ちました。
- ・ベトナムの事を何も知らなかったなので、今日はよい勉強になりました。若ければ、ベトナムに行ってみたいと思いました。
- ・ベトナムといえば、ベトナム戦争のことが頭をよぎります。ベトナム戦争が終わって50周年、現在は開発が進み素敵な国になっていることを理解しました。
- ・ベトナムの話聞き、興味関心を持ちました。
- ・ベトナムについて知らないことが多かったです。素敵な国です。興味関心を持ちました。

- ・昔、ベトナムで戦争があった頃のことは多少は知っていますが、今のベトナムは発展し、景色もきれいだし食べ物もおいしくて素敵な国だと思いました。一人暮らしをしているので、仲間ができたらいいなと思い参加しました。
- ・今日のグエンさんの話を聞いて、ベトナムの事がよくわかりました。
- ・グエンさんの話を聞いてベトナムの様子がよくわかりました。景色や食べ物、文化を教えてください楽しく学習ができました。ありがとうございました。

